

**mardi, 02 avril 2013**

---

## **LA FAUTE DE M. HOLLANDE**

---

### **Commentaires**



Sarkozy n'a jamais tant paru Président que depuis qu'il ne l'est plus. Hollande ne fait, ni ne paraît : ni par le ton, ni par le propos. Pour cela, il lui aurait fallu un courage et une hauteur de vue que manifestement il n'a pas.

Écrit par : Thulé | mardi, 02 avril 2013

---



Les conditions de l'appartenance à l'Union européenne demeurent le noeud de beaucoup de nos problèmes, que ni Sarkozy, ni Hollande, ne sont en mesure de régler.

Pour cela, il faut en effet du courage et de la hauteur de vue, mais aussi volonté et conviction, que ni l'un, ni l'autre ont eu jusqu'à maintenant.

Écrit par : DC | mardi, 02 avril 2013

---

[Répondre à ce commentaire](#)



C'est notre devoir de rappeler aux autocrates de régimes présidentiels ou pseudo représentatifs quelle est l'origine du pouvoir en démocratie : c'est le peuple !

Vivre en "démocratie" et ne pouvoir se prononcer tous les 5 ans qu'entre la peste et le choléra est inacceptable. Le peuple doit avoir une possibilité de s'exprimer dans le débat public sans risquer sa vie à chaque coin de rue. Le président Hollande doit rendre le pouvoir à son peuple et démissionner.

Écrit par : Dupond | mardi, 02 avril 2013

---